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釧路町村会(棚野孝夫会長)による道道釧路空港線の
中央分離帯花壇の花植えが行われました。この取り
組みは、釧路空港を利用する観光客をおもてなしの
心で迎えようと、釧路管内市町村関係者が参加し、
実施しています。花苗は、標茶高校の生徒たちが育
てた苗が用いられています。標茶町の花壇では、標
茶高校の生徒と標茶町花いっぱいコスモス推進会議
の皆さんらが協力して花植えが行われました。

釧路空港線の花壇の花植えが行われました6/25

町内小学校１, ２年生と地元高校生との交流を目的
とした「小学生の農園体験」が標茶高等学校で行わ
れました。農園で育てられた野菜は９月に収穫し、
高校で生産された豚肉を食材に加え、「オール標茶
高校産の食材を使用したカレーライス」として町内
の学校給食で提供する予定です。

育てた野菜は学校給食に6/18

虹別小学校で釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会
長）主催の人権教室が行われ、本町の人権擁護委員
の成田節子さんと石窪しのぶさんが授業を行いまし
た。子どもたちは人権かるたや歌を通して、人を思
いやる気持ちの大切さを学びました。

思いやりの大切さを学びました7/9

元収入役の山澤隆史さんが、令和元年度高齢者叙勲
の瑞宝双光章を受章し、その伝達式が行われました。
山澤さんは昭和26年から標茶町役場に勤務し、農
林業務課長、住民課長、総務部長などを経て、昭和
63年から平成８年までの８年間収入役を務められ
ました。

６/19

佐瀨優斗君（塘路小１年）が第11回グレンツェンピ
アノコンクール（６月22日、東京都）で銀賞を受賞
しその報告に役場を訪れました。佐瀨君は「コンクー
ルでの演奏は緊張するけど楽しかった。今度は金賞を
取りたい」と話しました。

６/27

上沼幌地域振興会（松下哲也会長）、厚生地域振興
会（丹野光義会長）、平和町内会（市川輝男会長）は、
活動の顕著な自治会として、令和元年度北海道町内
会連合会の優良単位・ブロック組織表彰を受賞され
ました。この日は、標茶町自治会連合会千葉誠治会
長（写真左）による賞状の伝達と町への報告が行わ
れました。

６/27

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも
結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」
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住友建設（住友悟代表取締役）の皆さんが地域貢献
活動として、たんぽぽ保育園の通路の整地をしてく
ださいました。

6/22

標茶町自動車整備協会（菊地茂男会長）の皆さんが
地域貢献活動として、町有車両の特別点検をしてく
ださいました。

7/6

標茶町建築事業協会（佐藤紀寿会長）の皆さんが地
域貢献活動として、標茶中学校の体育館どん帳の調
整とＰＴＡ広報誌掲示板の作成、標茶児童館にバス
ケットゴール設置、町内各地域のバス停の修繕をし
てくださいました。

6/15

標茶町商工会青年部（多田征人部長）の皆さんが地
域貢献活動として、道道13号中標津標茶線多和地
区のごみ拾いをしてくださいました。

6/15

標茶町博物館運営審議会会長の西幸隆さんが博物館
へ考古学専門図書を寄贈してくださいました。

6/30

大地みらい信用金庫標茶支店（小坂紀人支店長）が
支店開設60周年を記念し、町に寄付してください
ました。

5/27

東部ダイハツ（筧陽介代表取締役社長）の皆さんが
地域貢献活動として、軍馬山散策路のごみ拾いをし
てくださいました。

7/6

活躍が期待されます

標茶柔道スポーツ少年団の選手たちは、令和元年度
マルちゃん杯北海道少年柔道大会（７月21日、江
別市)へ出場を決め、その報告に役場を訪れました。
矢島優芽さん（標茶小６年）は「優勝し全国大会出
場を目指します」と意気込みを語りました。

7/12


